

AUSZUG

aus der Niederschrift
über die Sitzung des Beirates für Migration und Integration am 17.05.2018
öffentlich

TOP 1

Vorstellung der Onlineplattform „alvivi“
Vorlage: 20185705

ANTRAG

Der Beirat für Migration und Integration möge die Informationen zur Kenntnis nehmen.

Beschluss:

Kenntnis genommen-----

Die BASF hat die Onlineplattform „alvivi“ im Rahmen des Programms „Tür auf“ initiiert und am 01.02.2018 freigeschaltet. Unzählige Ehrenamtliche, Vereine und kommunale Organisationen in der Metropolregion Rhein-Neckar engagieren sich in der Flüchtlingshilfe und unterstützen Menschen aus anderen Kulturkreisen. Mithilfe dieser neuen Webseite soll dieses Engagement in Zukunft noch wirkungsvoller werden. Frau Trüper von der BASF hat die Plattform vorgestellt und über den Entstehungsprozess berichtet.